

voisins les Zélandais. Le costume de ces peuples ressemble assez celui des Taïtiens. Ils portent sur leurs épaules un manteau d'écorce ; une ceinture fixée autour de leurs reins porte une espèce de jupe en filet, dont les mailles sont trop larges pour rien cacher à la vue : ils ont tous sur la tête une espèce de corbeille garnie de plumes : tout leur corps est tatoué comme celui des Zélandais. Ces insulaires attachent probablement une idée de beauté à la longueur des oreilles, car ils les ont tous pendantes sur les épaules, et percées d'un trou qui sert à les alonger.

Les chefs, les prêtres, les souverains de la nation portent le même costume. La couleur jaunée de leurs habits, et un bâton qu'ils ont à la main, sont leurs seules marques de distinction.

Les habitations de ces insulaires sont sans doute, en partie, situées dans les souterrains, et sous les rochers caverneux que contient cette île, car les voyageurs n'ont découvert, sur toute la surface du pays, qu'une douzaine de petites huttes, dont chacune pourrait à peine contenir un homme.

---